



Enrique Cabero mantuvo ayer encuentros de trabajo con responsables de las Escuelas Universitarias de la USAL en Ávila, con sindicatos educativos y con la Fampa. / D. CASTRO

## El PSOE apuesta por el Campus de Ávila desde «el crecimiento»

Las dudas sobre el futuro del Campus de la USAL «son consecuencia de la política de recortes del Gobierno y de la Junta», afirmó ayer el secretario de Educación del PSOE de CyL

• Enrique Cabero dijo ayer que la introducción de cambios sustanciales en el Campus de la USAL en Ávila «no se ha planteado en ningún órgano de la Universidad».

MAYTE RODRÍGUEZ / ÁVILA

El secretario de Educación de la Ejecutiva del PSOE de Castilla y León, Enrique Cabero, mostró ayer

en Ávila su apoyo al Campus abulense de la Universidad de Salamanca, en cuyo «fortalecimiento tuvo mucho que ver durante su etapa de vicerrector» de la institución académica salmantina, según subrayó ayer Yolanda Vázquez, portavoz del Grupo Municipal Socialista.

A lo largo de toda la mañana de ayer, Cabero mantuvo reuniones de trabajo con diferentes representantes del ámbito educativo abulense. Entre ellos, responsables de

las escuelas universitarias de la USAL con presencia en Ávila -Politécnica, Educación y Turismo y Enfermería-, ante los que defendió no solo «el mantenimiento» del Campus de Ávila, sino «un plan estratégico de crecimiento» para el mismo, anunció en un posterior encuentro con los medios de comunicación, a los que aseguró que las intenciones de la USAL de introducir cambios sustanciales en el Campus Universitario de Ávila dadas a conocer por el PP de Ávila

«no se han planteado en ningún órgano de la Universidad de Salamanca».

No obstante, considera que el «debate abierto sobre el futuro» de las escuelas universitarias de la USAL en Ávila «es consecuencia de los recortes en educación promovidos por la Junta de Castilla y León y el Gobierno», criticó.

Para el secretario de Educación de la Ejecutiva Regional del PSOE, el hecho de «que se plantee una disminución del Campus de Ávila»

### Los socialistas piden al PP de Ávila «contundencia» en su reunión con la Junta

M. R. / ÁVILA

El secretario de Educación de la Ejecutiva regional del PSOE, Enrique Cabero, apuntó ayer que desea que Antolín Sanz, presidente del PP de Ávila, «tenga éxito» en la reunión que mantendrá el lunes con el consejero de Educación para defender el mantenimiento del Campus de Ávila. Por su parte, la portavoz del Grupo Municipal del PSOE en el Ayuntamiento de Ávila, Yolanda Vázquez, pidió que los 'populares' abulenses sean «contundentes a la hora de reclamar para Ávila» la supervivencia de las escuelas universitarias de la USAL en Ávila y que eviten el «seguidismo con el PP de Castilla y León, como en otras ocasiones».

es «inaceptable y errónea» por varias razones, entre ellas «la calidad de sus instalaciones, las inversiones que se han hecho en el Campus del Habanero» y las «enseñanzas estratégicas» que aquí se imparten, como es el caso del Turismo, ámbito en el que «Ávila es un referente en la formación de profesionales», subrayó.

También hizo hincapié en el componente social del Campus abulense de la USAL, no solo porque ofrece «un servicio público», sino también por «la dinamización de sectores de la economía» que lleva aparejado el hecho de que «estudiantes y profesores de la universidad vivan en Ávila».

Preguntado por las consecuencias que tendría que el Campus de Ávila perdiera su actual autonomía y pase a depender de Salamanca, afirmó que esa opción «reduce la posibilidad de decisión desde la gestión más próxima». Si bien, se mostró abierto a «distintas opciones organizativas» del Campus siempre que sean «beneficiosas para su mantenimiento», dijo.